
Kundenfeedback zum Erfolgstraining  

 

Ich habe mich für das Erfolgstraining entschieden, weil ich mich persönlich und geschäftlich weiter 

entwickeln wollte. Ich hatte bis dahin das Problem, ich tue und mache aber es passiert nichts was 

mich wirklich weiterbringt. 

Mein persönliches „aha-Erlebnis“ während dieser Zeit war, dass es eigentlich ganz leicht geht. 

Mein größter persönlicher Erfolg war es, wieder Glück und Freude zu spüren, wieder an mich zu 

glauben, mehr Selbstsicherheit zu haben und vertrauen in mich selbst und meine Arbeit zu haben. 

Der größte berufliche Erfolg während dieser Zeit und nach dieser Zeit war und ist es, dass sich meine 

persönliche Veränderung in meinen Zahlen widerspiegelt und ich noch mehr Freude an meiner 

täglichen Arbeit habe. 

 

Ich empfehle das Erfolgstraining von Sabine auf jeden Fall weiter. Sie ist eine sehr einfühlsame 

Person und richtet das Coaching auch dementsprechend aus. Dadurch fällt die Umsetzung leicht. 

 

Gerne möchte ich hier an dieser Stelle ein großes Dankeschön aussprechen.  

Sabine, mit deiner Hilfe konnte ich Sachen gut umsetzen und durfte so viel Mehrwert in persönlicher 

als auch in geschäftlicher Hinsicht erfahren. 

Herzliche Grüße (ich möchte anonym bleiben) 


